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Anthony Patch – Die Geister, die man ruft – 23.November 2018 – PCs 
sollen mit D-Wave-Quantencomputer verbunden werden – Teil 6 
 
Weiter mit Anthony Patch; 
 
Wie wir gerade von Geordie Rose gehört haben, sind die Quanten-Computer 
vor allen Dingen dazu bestimmt, eine dauerhafte interdimensionale 
Kommunikation einzurichten. Das bedeutet, dass sie Portale zur 
dämonischen Welt öffnen. Geordie Rose, der Mitgründer von „D-Wave 
Systems“ sagt inzwischen, dass sie jetzt buchstäblich Zugang zu 
Abertausenden von diesen „Parallel-Universen“ hätten. Das ist die Art und 
Weise, wie er dieses Vorgehen beschreibt. 
 
Doch in Wahrheit öffnen sie damit Pforten zu den gefallenen Engeln. Die 
Leute von „D-Wave Systems“ kommunizieren mit ihnen und empfangen von 
ihnen Informationen, von denen Gott nicht will, dass wir sie haben sollen. Die 
Folge davon ist, dass es jetzt diese Technologien gibt, wie z. B. den Large 
Hadron Collider und diese Quanten-Computer. 
 
Der US-amerikanische Nobelpreisträger Richard_Feynman, der 
Mathematiker, Kosmologe, Physiologe und Teilchenphysiker war, sagte in 
den 80er Jahren über die Quanten-Mechanik: „Wenn Sie Quanten-Mechanik 
und Quanten-Physik verstehen wollen, brauchen Sie dazu einen Quanten-
Computer.“ Das hat dazu geführt, dass sie entwickelt wurden, wobei man 
völlig von auf Transistoren basierende klassische Rechner abgekommen ist. 
 
Der Anlass, weshalb Quanten-Computer entwickelt wurden, war, das 
Verlangen nach verbotenem Wissen, das durch mystische Prozesse, durch 
dunkle Künste erlangt wird. Dabei handelt es sich um 
Stochastische_Prozesse mit Zufallszahlen, wie zum Beispiel die Geomantie 
(was Weissagung aus der Erde bedeutet). Durch das Praktizieren von 
dunklen Künsten gelangen die Wissenschaftler zu den Informationen, von 
denen Gott nicht will, dass wir sie haben sollen. Deshalb werden diese 
Technologien gebaut, wie Quanten-Computer und der LHC bei CERN. 
 
Wenn das explosivste Material in dem bekannten Universum, das wir bereits 
erwähnt haben, produziert wird, um die Pforte zum im Buch der 
Offenbarung erwähnten „Abyss“ (Abgrund) zu öffnen, dann ist das keine 
gute Sache für die Menschheit. 
 
Noch vor ein paar Tagen sind Kathleen und ich das gesamte Buch der 



Offenbarung durchgegangen, wobei wir festgestellt haben, dass man jedes 
Mal etwas Neues hinzulernt, wenn man es liest, was natürlich auch für den 
Rest der Bibel gilt. Und im Buch der Offenbarung wird vorhergesagt, dass 
der Abgrund geöffnet wird. Da stellt sich die Frage: Wenn CERN damit Erfolg 
hat, dieses verbotene Wissen zu erlangen, von dem Gott nicht will, dass wir 
darin involviert sind, weshalb lässt Er es dann überhaupt zu? Weil die 
Öffnung des Abgrund Teil von Gottes Gericht ist. 
 
Weshalb ist das Buch Daniel jetzt entsiegelt, und warum ist der 
Informationsfluss gerade wie ein Wasserstrom, der ungebremst fließt? Weil 
wir in den den letzten Tagen der Gnadenzeit leben. 
 
Daniel Kapitel 12, Verse 9-10 
9 Da antwortete er (der in Linnen gekleidete Mann): »Gehe, Daniel! Denn 
die Offenbarungen sollen verschlossen (verborgen) und versiegelt 
bleiben bis zur ENDZEIT. 10 Viele werden ausgesondert, gereinigt und 
geläutert werden, aber die Gottlosen werden gottlos handeln; und kein 
Gottloser wird Verständnis dafür haben, während die Verständigen es 
verstehen werden. 
 
Die Erkenntnis über die D-Wave-Computer und das Verständnis darüber, was 
bei CERN vor sich geht, das sind die Offenbarungen vom Buch Daniel, die 
jetzt ans Licht kommen. Gott übermittelt uns diese Informationen, weil sie den 
Menschen als Warnung dienen sollen und der Beweis für das Böse sind. ER 
hat Sich gesagt: „Ja, gemäß Meines Plans erlaube ICH es, dass sie Zugang 
zu diesem Wissen haben sollen, weil jetzt ENDZEIT ist.“   
 
Was die dunklen Künste angeht, haben die gefallenen Engeln Leuten wie: 
 
• Dem Alchimisten Edward Kelley 
• John Dee 
• Aleister Crowley 
• Helen Blavatsky 
 
48 Schlüssel (oder Rufe) gegeben, und die Quanten-Physiker wollen nun den 
49. Schlüssel haben, der ihnen für die Endzeit versprochen worden ist. 
Deshalb machen sie diese Experimente. Das alles basiert auf der Geomantie. 
Es soll den Praktizierenden der dunklen Künste nicht alles von den 
gefallenen Engeln offenbart werden, aber ein großer Teil.   
 
Deshalb hat Satan dafür gesorgt, dass die Wissenschaftler all diese 
Technologien bauen, die sich allerdings ein Gerichtswerkzeug für die gottlose 
Welt erweisen werden. Gleichzeitig hat Gott uns die Informationen darüber 
gegeben, was damit bezweckt wird und dass sie damit die Pforten zum Abyss 
öffnen wollen. ER hat uns über den Ursprung all dieser Dinge aufgeklärt und 



darüber, wie und wofür diese Technologien angewandt werden. Somit ist die 
Zeit für den 49. Schlüssel und ebenso für das Öffnen des Abgrundes, wie im 
Buch der Offenbarung prophezeit, gekommen. Die Wissenschaftler 
sprechen davon, dass sie den 49. Schlüssel spätestens bis zum Jahr 2026 
haben werden. 
 
Klar ersichtlich für uns ist, dass wir tatsächlich in der von Jesus Christus 
prophezeiten ENDZEIT leben. Von daher stehen wir in der Verantwortung, 
den Auftrag von Jesus Christus auszuführen und bis zur Entrückung die 
Heilsbotschaft und das Wort Gottes zu verkündigen. 
 
1.Thessalonicherbrief Kapitel 1, Verse 9-10 
Denn die Leute selbst erzählen im Hinblick auf uns, welchen Eingang 
(welche Aufnahme) wir bei euch gefunden haben und wie ihr euch von 
den Götzen hinweg zu Gott bekehrt habt, um (hinfort) dem lebendigen 
und wahren Gott zu dienen 10 und Seinen Sohn vom Himmel her zu 
erwarten, Den Er von den Toten auferweckt hat, Jesus, Der uns vor dem 
kommenden (bevorstehenden) Zorn(gericht) rettet. 
 
Jesus Christus formulierte dies in einem Gleichnis: 
 
Lukas Kapitel 19, Vers 13 
„ER (der Mann von vornehmer Herkunft, Der die Königswürde erlangen sollte, 
womit Jesus Christus Selbst gemeint ist)  berief nun zehn Seiner Knechte, 
gab ihnen zehn Minen (Pfunde) und sagte zu ihnen: ›Macht Geschäfte 
(mit dem Gelde) in der Zeit, während ICH verreist bin!‹“ 

 
Das bedeutet für uns Christen auch, dass wir die Welt beobachten und das, 
was uns darüber offenbart und aufgezeigt wird, anderen Menschen mitteilen 
sollen, damit sie sich noch zur Erlösung ihrer Seelen Jesus Christus mit 
reumütigen und bußfertigem Herzen zuwenden, BEVOR das Zorngericht 
Gottes über diese Erde ergeht. Und genau darin sehen Kathleen und ich 
unsere Aufgabe. 
 
Gleichzeitig versuchen die Wissenschaftler bei CERN und anderswo, 
Informationen von den „Paralleluniversen“, wie sie es nennen, zu erlangen, 
die aber in Wahrheit von den gefallenen Engeln stammen. Dazu wollen sie 
ihre Detektoren bei CERN spätestens bis 2026 aufgerüstet haben (was aber 
nach den jüngsten Berichten schon im Jahr 2021 Realität werden soll). Dann 
werden sie wieder Teilchen kollidieren lassen, und die aufgerüsteten 
Detektoren sollen dazu dienen, geistige Energie aufzuspüren, für die die 
Wissenschaftler heute noch blind sind. 
 
Definieren wir diese „geistige Energie“ einmal korrekt als geistige Wesen. 
Kathleen, möchtest du hier fortfahren und erklären, um was es sich bei 



diesen geistigen Wesen handelt, wie sie sich manifestieren und was aus 
diesem Abgrund in Wahrheit hervorkommen wird? 
 
Kathleen Patch: 
 
Ich denke, dass es sich bei CERN um ein Mehrzweck-Detektoren-System 
handelt. Zum Beispiel will man damit Waffen produzieren. Weißt du, Anthony, 
wir haben ja über so manche Szene bei „Ghostbusters“ gelacht, aber 
irgendwie stecken da wahre Elemente drin, selbst in den idiotischsten Filmen, 
und diese wahren Elemente ähneln sich sehr. 
 
Ich glaube, dass die Wissenschaftler bei CERN nicht nur diese 
„Parallelwelten“ aufspüren wollen, sondern, dass sie dann versuchen werden, 
diese Geistwesen zu verstehen, von denen sie dann am Ende total abhängig 
sein werden. Es gibt ja schon all die Technologien, um die Menschen auf 
Schritt und Tritt zu verfolgen. Schwerer ist es natürlich, herauszubekommen, 
was eine Person denkt. 
 
Wir wissen, dass Satan den Falschen Propheten dazu bringen wird, dass die 
Menschen das Malzeichen des Tieres annehmen; aber gleichzeitig wird Gott 
die 144 000 Juden, welche sich während der 7-jährigen Trübsalzeit aufgrund 
der Predigten der zwei Zeugen als Erste zu Jesus Christus als ihren Messias 
bekennen, auf ihrer Stirn versiegeln, wodurch sie von Gott Energie 
bekommen. Aber diese wirkende Kraft des Heiligen Geistes in den gläubig 
gewordenen Menschen während der 7-jährigen Trübsalzeit wird für Satan 
schwerer aufzuspüren sein. 
 
Und da Satan das weiß (denn er kennt die Bibel auswendig), richtet er diese 
Mechanismen ein, mit denen die auf die Erde eintreffenden Energien 
aufgespürt werden können. Vor allem wird Satan dadurch feststellen wollen, 
wann Jesus Christus in unseren Bereich hineinkommt. 
 
Darüber hinaus leben jetzt noch so viele Menschen auf der Erde, die den 
Heiligen Geist in sich wohnen haben. Satan muss deswegen äußerst  
vorsichtig operieren, denn er weiß, dass ein einziger Engel Gottes ausreicht, 
um in einer einzigen Nacht 185 000 Feinde zu vernichten. Wenn nun die Kraft 
des Heiligen Geistes in den Gläubigen zutage tritt, kann diese dem Reich 
Satans schweren Schaden zufügen. 
 
Diese Kraft wird ja beschrieben in: 
 
Offenbarung Kapitel 11, Verse 3-9 
3 »Doch Meinen zwei Zeugen will ICH verleihen (den Auftrag geben), dass  
sie, in Säcke (Bußgewänder) gekleidet, zwölfhundertundsechzig Tage 
lang prophetisch reden (predigen).« 4 Diese sind die zwei Ölbäume und 



die zwei Leuchter, die vor dem Herrn der Erde stehen (Sach 4,3.11-14); 
5 und wenn jemand sich an ihnen vergreifen will, so geht Feuer aus 
ihrem Munde hervor und verzehrt ihre Feinde; und wenn jemand sich an 
ihnen vergreifen will, muss er auf diese Weise (durch Feuer) ums Leben 
kommen. 6 Diese haben die Macht, den Himmel zu verschließen, damit 
kein Regen während der Tage ihrer prophetischen Rede (Bußpredigt)  
falle; auch haben sie Macht über die Gewässer, sie in Blut zu 
verwandeln und die Erde mit Plagen jeder Art zu schlagen, sooft sie 
wollen. 7 Wenn sie dann mit ihrem Zeugnis zum Abschluss gekommen 
sind, wird das Tier, das aus dem Abgrund heraufsteigt, mit ihnen 
kämpfen und wird sie besiegen und sie töten; 8 und ihre Leichname 
(werden) auf der Straße der großen Stadt (liegen), die, geistlich (bildlich) 
geredet, ›Sodom und Ägypten‹ heißt, wo auch ihr HERR gekreuzigt 
worden ist. 
 
Ich glaube, dass die Wissenschaftler bei CERN viele Zwecke verfolgen, wie 
zum Beispiel die Energie-Signatur dieser Teilchen zu verstehen. Ganz 
besonders während der 7-jährigen Trübsalzeit wird Satan die Macht Gottes 
fürchten, den Heiligen Geist, Der dann in den Gläubigen wohnt, vor allem in 
den zwei Zeugen. Wenn Satan jetzt schon die Menschen seine Technologien 
und Waffensysteme aufbauen lässt, soll das für uns Christen eine Zeit der 
Ermutigung sein, weil dann die Entrückung kurz bevorsteht. Gott wird Seine 
Kinder nicht ungeschützt dieser satanischen Technologie aussetzen. 
 
Deshalb ist es wichtiger denn je, jetzt, wo wir das alles in der Entwicklung 
sehen, die volle Waffenrüstung Gottes anzulegen, genauso wie es uns der 
Apostel Paulus ans Herz gelegt hat in: 
 
Epheserbrief Kapitel 6, Verse 11-18 
11 Ziehet die volle Waffenrüstung Gottes an, damit ihr gegen die listigen 
Anläufe des Teufels zu bestehen vermögt! 12 Denn wir haben nicht mit 
Wesen (Gegnern) von Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit den 
(überirdischen) Mächten, mit den (teuflischen) Gewalten, mit den 
Beherrschern dieser Welt der Finsternis, mit den bösen Geisterwesen in 
der Himmelswelt. 13 Darum nehmt die volle Waffenrüstung Gottes zur 
Hand, damit ihr imstande seid, am bösen Tage Widerstand zu leisten, 
alles gut auszurichten und das Feld zu behaupten! 14 So stehet also da, 
an den Hüften gegürtet mit Wahrheit, angetan mit dem Panzer der 
Gerechtigkeit, 15 an den Füßen beschuht mit der Bereitschaft, die 
Heilsbotschaft des Friedens zu verkünden! 16 Zu dem allem ergreift 
noch den Großschild des Glaubens, mit dem ihr alle Brandgeschosse 
des Bösen zum Verlöschen werdet bringen können. 17 Nehmet auch 
den Helm des Heils an euch und das Schwert des Geistes, nämlich das 
Wort Gottes. 18 Betet allezeit im Geist mit Bitten und Flehen jeder Art, 
und seid zu diesem Zweck wachsam mit aller Beharrlichkeit und unter 



Fürbitte für alle Heiligen. 
 
Wenn wir das alles beherzigen, wird der Schutz, den Gott uns durch den 
Heiligen Geist gewährt, größer und machtvoller sein als jede Art von 
Technologie, die Satan durch Menschen entwickeln lässt. Satan wird 
womöglich sogar Strangelets einsetzen, um gegen Gottes Volk und die 
gesamte Menschheit zu kämpfen und um die Wiederkunft auf die Erde und 
Königsherrschaft von Jesus Christus auf diesem Planeten zu verhindern. 
 
Auch wir, die heute lebenden wahren Christen, sind mit dem Heiligen Geist 
versiegelt. Wir sind Gottes Kinder des himmlischen Vaters, teuer erkauft 
durch das Blut von Jesus Christus, das Er für uns am Kreuz auf Golgatha 
vergossen hat, damit uns unsere Sünden vergeben sind und wir erlöst und 
errettet werden. 
 
Epheserbrief Kapitel 4, Vers 30 
Und betrübt nicht den Heiligen Geist Gottes, mit Dem ihr auf den Tag 
der Erlösung VERSIEGELT seid. 
 
Und je schwächer wir sind, um so mächtiger wird Gottes Kraft und Macht in 
uns wirken. 
 
Dazu kommt mir die Geschichte des Propheten Bileam in den Sinn, den 
Balak engagiert hatte, um das Volk Israel zu verfluchen. Und Bileam hatte 
sich sogar dazu bereit erklärt, dies zu tun. Aber dann passierte Folgendes: 
 
4.Mose Kapitel 23, Verse 7-12 
7 Da trug er (Bileam) seinen Spruch folgendermaßen vor: »Aus Aram hat 
Balak mich holen lassen, Moabs König von den Bergen des 
Ostens: ›Komm her, verfluche mir Jakob! Ja komm, verwünsche Israel!‹ 
– 8 Wie soll ich den verfluchen, den Gott nicht verflucht? Und wie den 
verwünschen, den der HERR nicht verwünscht? 9 Ja, vom Felsengipfel 
erblicke ich es, und von den Höhen herab erschaue ich es; ein Volk 
zeigt sich mir, das für sich abgesondert wohnt und sich nicht zu den 
übrigen Völkern rechnet. 10 Wer könnte den Staub Jakobs zählen 
(1.Mose 13,16)oder nur den vierten Teil Israels berechnen? Möchte ich 
doch den Tod dieser Gerechten sterben und mein Ende dem ihren 
gleichen!« 11 Da sagte Balak zu Bileam: »Was hast du mir da angetan! 
Um meine Feinde zu verfluchen, habe ich dich holen lassen, und nun 
hast du sie sogar gesegnet!« 12 Da gab jener ihm zur Antwort: »Ich 
muss doch das, was der HERR mir in den Mund legt, getreulich 
aussprechen!« 

 
Ich glaube, dass sich die Kräfte der Finsternis, welche in diesen höheren 
Bereichen der Technologie operieren und dass die Wissenschaft, die ihre 



Waffen direkt auf die Weltbevölkerung gerichtet hält, um sie leichter 
kontrollierbar zu machen, sich Menschen gegenübersehen werden, die ihren 
Gott kennen und es gelernt haben, die volle Waffenrüstung Gottes 
einzusetzen. Aus sich selbst heraus vermögen wir nichts gegen diese bösen 
Mächte zu tun. Auch Du solltest unbedingt die volle Waffenrüstung Gottes 
anlegen. Das ist nicht nur schönes christliches Gerede, sondern das betrifft 
auch den physikalischen Bereich. Bei solchen Herausforderungen müssen 
wir unbedingt anfangen, geistlich zu denken und dabei über diese irdische 
Dimension hinausgehen; denn unsere ewige Bestimmung und unser Erfolg 
als Streiter Gottes hängt davon ab. 
 
Ich glaube, dass je weiter wir in dieser Welt voranschreiten, wobei die 
Technologie immer mächtiger wird, umso mehr Schwindel wird sich zeigen. 
Falsche Propheten werden verstärkt auftreten und weltweit verkünden, wie 
großartig diese Quanten-Technologie sei. Lass Dich davon nicht in die Irre 
führen und beeindrucken, denn sie basiert allein auf Geomantie, Mantik, also 
auf von Gott verbotene Wahrsagerei. 
 
Ja, mit diesem finsteren Bereich bekommen wir es hier zu tun. Aber wir 
Gotteskinder werden auf eine andere Weise verbessert werden wie Satan 
versucht, die Menschen zu verbessern, die noch nicht zu Gotteskindern 
geworden sind und noch nicht Gottes Weg eingeschlagen haben. Sofern Du 
noch kein Gotteskind bist, wirst Du von dieser Welt verändert werden, was  
Deine körperliche, seelische und geistige Gesundheit beeinträchtigen wird. 
 
Entweder wird dabei Deine geistliche Kraft erhöht oder zerbrochen werden. 
Für all diejenigen, die den einzig wahren Gott kennen, wird diese Zeit von 
großem Nutzen sein. Denn dadurch werden sie Jesus Christus immer 
ähnlicher. Es wird also auf beiden Seiten eine Verwandlung geben. Das ist es, 
was alle Menschen unbedingt verstehen sollten. 
 
FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 
 
 
 


